

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## El test del VIH llega a las farmacias sin receta por 25,50 euros

La prueba se puede comercializar en las farmacias españolas después de que en diciembre el consejo de ministros aprobase un Real Decreto que modifica la ley de productos sanitarios para diagnóstico *in vitro*.

---

PlantaDoce  
22 ene 2018 - 13:08

Los españoles ya podrán adquirir en las farmacias las primeras pruebas para el autodiagnóstico del VIH. Quienes así lo deseen oportuno o requirieran de este servicio podrán hacerse con el test sin necesidad de prescripción médica, por un precio de 25,50 euros.

La prueba se puede comercializar en farmacias después de que el pasado diciembre el consejo de ministros aprobara un Real Decreto que modifica la legislación de productos sanitarios para diagnóstico *in vitro*, para que estos tests puedan dispensarse sin receta médica y se pueda hacer publicidad sobre su uso.

De momento, **la única compañía que los comercializa en España es Mylan, bajo el nombre de Autotest VIH, y tiene una sensibilidad del 99,5%**, lo que mide las probabilidades de que un sujeto infectado por el VIH tenga un resultado positivo.

Aunque los productos sanitarios de autodiagnóstico se venden exclusivamente a través de oficinas de farmacia, en este caso, al eliminar la exigencia de prescripción, estos establecimientos los podrán poner a disposición a través de Internet.

Para que los profesionales farmacéuticos dispongan de toda la información necesaria para una mejor actuación en la dispensación de estos productos, Sanidad ha elaborado junto con el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos una guía de actuación farmacéutica en la dispensación de productos sanitarios para autodiagnóstico del VIH.